

令和2年11月9日(月)~15日(日)塩釜地区管内各消防署において、秋の火災予防 運動を実施いたしました。

・塩釜消防署では、市内保育園児(香津町保育所)の協力を得て、香津町保育所から東北本線 塩釜駅まで街頭広報パレードを行いました。東北本線塩釜駅において、保育園児が「火遊び は絶対しません」と防火の誓いを行い、多くの方々へ火災予防の呼び掛けをすることができ ました。

(塩釜消防署)





↑街頭広報の様子



↑パレード終了後、消防車両の前で記念撮影!

・七ヶ浜消防署では、当組合マスコットキャラクター「塩防くん」 を使用した火災予防のPOP広告を作成し、町内大型物販店(2ヶ所)のご協力を得て、レジ付近の飛沫防止シートへPOP広告を貼付し、買い物客の皆様に火の用心の呼び掛けを行いました。 多くの方々に見てもらうことで広く火災予防のPRを行うことができました。

(七ヶ浜消防署)



↑レジ付近にPOPクリップを使用し貼付

(↑拡大図)

・利府消防署では、火災予防運動のPRを目的として、利府駅から利府消防署までの1kmの 道のりにて挨拶運動とごみ拾いを行いました。朝の通勤・通学時間に合わせて挨拶運動 を行い、目に留まる広報をすることで住民の方々へ広く防火・防災についてPRすること ができました。

(利府消防署)







←ごみ拾いの様子(上、下)